

El Equipo de Gobierno se reúne con Gas Natural Fenosa para avanzar en la lucha contra la pobreza energética

Fecha de publicación: 18/01/2017 0:00

Descripción:

- **David Lucas:** "nuestro objetivo prioritario es que todo el mundo tenga los suministros de energía necesarios y, sobre todo, que por motivos económicos nadie se pueda quedar sin un elemento vital.
- **En Móstoles se han incrementado en un 50% las ayudas para la pobreza energética y se han triplicado las ayudas sociales.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, y los concejales de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, de Urbanismo y Vivienda, Eduardo Gutiérrez, y de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, han mantenido un encuentro con representantes de Gas Natural Fenosa para avanzar en la lucha contra la pobreza energética.

Durante el encuentro se han puesto sobre la mesa diversos asuntos fundamentales, entre los que destaca que el Ayuntamiento pueda tener conocimiento de aquellas situaciones de vulnerabilidad para aportar soluciones de manera rápida, en conjunto con los servicios sociales municipales. Además se han analizado "las posibles derivaciones y aplicaciones del decreto aprobado por el Gobierno, el pasado mes de diciembre, y su aplicación práctica del mismo", ha señalado David Lucas.

El alcalde ha explicado que durante el encuentro se ha abordado la posibilidad de establecer un convenio entre el Ayuntamiento de Móstoles y Gas Natural Fenosa "para combatir la pobreza energética en nuestro municipio y que nos permita actuar con la contundencia necesaria para poder solventar los casos que se puedan ir dando".

Desde el Ayuntamiento de Móstoles se está trabajando firmemente para ayudar a las personas más necesitadas, como pone de manifiesto la puesta en marcha del Plan de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión social. Además, se han incrementado en un 50% las ayudas para la pobreza energética y se han triplicado las ayudas sociales tramitadas desde el Consistorio. "Nuestro objetivo prioritario es que todo el mundo tenga los suministros de energía necesarios y, sobre todo, que por motivos económicos

nadie se pueda quedar sin un elemento vital, como son los suministros de energía eléctrica o gas natural", ha manifestado el alcalde.

Lucas ha concluido señalando que "la reunión ha sido positiva" y "espero que se puedan formalizar estos acuerdos lo antes posible para poder, de esta manera, seguir avanzando en intentar acabar con un problema que sigue siendo muy importante en el municipio y para el cual estamos dedicando muchos esfuerzos personales y recursos económicos".